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V9 La construction des mots
A partir d’un mot de base (le radical), on forme d’autres mots (des mots dérivés) en
ajoutant un préfixe et/ou un suffixe.

Les

•Les préfixes se placent au début du mot, devant le radical.
•Ils changent le sens du mot.

 malheureux, préhistoire, impossible, relire

Les
•Les suffixes se placent à la fin du mot, après le radical.
•Ils changent le sens et/ou la nature du mot.

 camionnette, lavable, imprimeur, poignée, brûlure

Il existe plusieurs centaines de préfixes, les plus utilisés sont :

•dé-, dés-, im-, in-, mal-, qui indiquent le contraire (impossible, désordre…)
•para-, qui indique l’action de protéger ( parapluie, parasol…)
•pré-, qui indique que l’action s’est déroulée avant ( préhistoire )
•re-, qui indique une répétition ( relire, recommencer…)


